

Hallo liebe Gäste und Starter,  
herzlich willkommen zur BCC 2019 in Timmel.

*Hello dear guests and participants,  
Welcome to BCC 2019 in Timmel*



Hinweise allgemein für den Besuch BCC 2019.

*References for your visit at BCC 2019*

1. Am Lösepfad sind diverse Stellen wo Ihr Kodbeutel entnehmen könnt. Auch sind darunter Müllbeutel wo die Kodbeutel entsorgt werden. Bitte Bitte Bitte... benutzen !!!!!

*On the Dogway you can find many places with poohbags. Including garbagebags. Please, please use it....!!!*



2. Benutzung der Duschen !!! In den Zeiten von ....

Mittwoch bis 22:00 Uhr

Donnerstag bis 23:00 Uhr

Freitag, Samstag und Sonntag

06:00 – 10:00 Uhr und 17:00 bis 23:00 Uhr

Monday 06:00 – 10:00 Uhr

Toiletten durchgehend geöffnet

*Use of the showers !!! In the times of ....*

*Wednesday until 22:00*

*Thursday until 23:00*

*Friday, Saturday and Sunday 06:00 - 10:00 and 17:00 - 23:00*

*Monday 06:00 - 10:00*

*Toilets open throughout*



3. Chemietoiletten können im Sanitärbereich entsorgt werden. Bitte keine Wasserschläuche zum Spülen der Kassetten nutzen.

*Chemical toilets can be disposed of in the sanitary area. Please take a look at No. 7 in the Areaplan (turn around). Please no use the tube from drinkwater to clean the cassettes of your chemical toilets.*

4. Zur Parcourbegehung sowie zu den Turnierläufen ist der Haupteingang zu benutzen (Grüne Linie auf dem Übersichtsplan)

*For the coursewalk and as well for the tournament runs the main entrance is to be used (green line on the areaplan (turn around))*

Wir, die Leegmoor Jumpers und der SUS Timmel sowie die Sponsoren Belcando und Smart 99, wünschen euch ein spannendes Turnier.

Möge das beste Team gewinnen.

*We, the Leegmoor Jumpers, the SUS Timmel and the sponsors Belcando and Smart 99, wish an exciting Competition to you.  
May the best team win.*



**for Areaplan turn around**